

Die Rüttelplatte hat keinen Vortrieb

Sollte sich Ihre Rüttelplatte starten lassen aber folgendes Fehlerbild aufweisen:

- Die Rüttelplatte geht nicht mehr auf die volle Drehzahl
- Die Rüttelplatte rüttelt nur noch leicht
- Die Rüttelplatte hat keinen Vortrieb mehr

Dann kann eine mögliche Ursache die [Anschlagsschraube](#) vom [Gashebel](#) sein.



Diese [Anschlagsschraube](#) ist zu weit eingedreht und dadurch kommt die Rüttelplatte nicht auf die richtige Drehzahl.



In diesem Fall genügt es, wenn die [Anschlagsschraube](#) um ein bis zwei Umdrehungen zurückgedreht wird.